

EL ECO DE CARTAGENA.

Se publica todos los dias antes de las diez de la mañana, excepto los lunes. Se admiten suscripciones en la imprenta y litografía del mismo calle Mayor número 24, al respecto de 24 rs. trimestre para esta ciudad y 30 rs. fuera de ella, que se remitirán por libranzas ó de sellos de franqueo de 4 cuartos. Se admiten anuncios á 12 céntimos por línea y para los suscritores, á precios convencionales, á los que no lo sean.

Cartagena 2 de Mayo de 1862.

EL ECO DE CARTAGENA.

Dica. «El Departamento.»

CUERPO ADMINISTRATIVO.

Tenemos entendido que el gobierno de S. M. se ocupa de hacer una reforma en el cuerpo administrativo de la Armada.

Con este motivo nos atrevemos á llamar la atención del Excmo. Sr. Ministro de Marina sobre la necesidad de que la clase de oficiales primeros de dicho cuerpo sea declarada de jefes con la denominación de comisarios de guerra de segunda clase, ó cualquiera otra que se considere mas conveniente.

Segun se dice, los oficiales segundos quedarán con el sueldo de 12.000 reales anuales, esto seria muy justo, porque su equiparacion es la de Tenientes de Navio, y en este caso fuera una anomalía mayor que todas las demas que se notan en la organizacion del cuerpo el que los oficiales primeros continuarán con igual sueldo y consideracion que aquellos.

Para llegar á la clase de oficial primero siguiendo el orden natural, se necesitan hoy de 20 ó 25 años de servicio, cuyo número no será bastante dentro de poco, y si á esto se agrega que en la de segundos habrá que invertir en lo sucesivo lo menos 10 ó 12 años se verá claramente que estas dos clases deben ser distintas en sueldo y equiparacion.

Además, los oficiales primeros, cualesquiera que sean sus destinos, en provincias, arsenales, apostaderos ó departamentos deben ser considerados como jefes, porque solo así desempeñarán sus funciones con toda la representacion y autoridad que exigen y son propias de ellas mismas.

Finalmente, dando esta justa salida á la clase de oficiales primeros, será mejor el porvenir de los actuales de las de terceros y cuartos, que indudablemente quedarán perjudicados si la reforma se hiciese bajo cualquiera otra base.

Rogamos al Excmo. Sr. Ministro de Marina que tenga presente estas indicaciones, hechas á la ligera, porque á buen deseo y juicio, no pueden ocultarse todas las razones de conveniencia y justicia que se desprenden de aquellas. Atenderlas será un beneficio merecido por el cuerpo y un paso mas en favor de la Administracion de Marina, digna de que se levante hasta el punto necesario para bien del marino, y del pais.

N. MUÑOS Y MUÑOS.

SECCION ESTRANGERA.

Partes telegráficas.

—Paris 27.—El «Pays» anuncia que el virey de Egipto, se hallará en Paris para el 20 de mayo próximo.

—Paris 28.—Las últimas noticias de Nueva-York abanzan al 17 del actual. El presidente Lincoln habia firmado el

bill de emancipacion de los esclavos de Colombia. El viaje del ministro francés á Richemond daba origen á muchos comentarios. Mac-Cléllan se preparaba para tomar por asalto á Yorktown.

En Siria reinaba á las últimas fechas gran agitacion y descontento.

Después de Bolsa al 3 francés se siguió haciendo á 70-60.

—Roma 27.—Habiéndose negado Rusia á que Roma se entienda directamente con el clero, el Papa no enviará ya á San Petersburgo un Nuncio apostólico.

—Southampton 28.—Acaba de llegar el correo de las Antillas, con noticias de Puerto-Rico del 12 de abril y de la Habana del 8.

Hasta dichas fechas nada habia ocurrido de particular en las antillas españolas.

Las noticias de Méjico que se tenían en la Habana, alcanzaban al 27 de marzo.

Las tropas francesas se habian reconcentrado para avanzar despues sobre la capital.

Las tropas españolas permanecian á la última fecha en Orizaba y Córdoba.

El general mejicano Lopez Pezuela habia sido fusilado de orden del general Zaragoza, que manda en jefe las tropas federales en Méjico.

—Milan 28.—Se ha descubierto una

gran conspiracion entre los soldados del antiguo ejército napolitano. Dícese que el clero habia suministrado armas y dinero.

—Berlin 28.—El resultado de las elecciones es completamente favorable á las ideas progresistas.

—Londres 28.—Nueva-York 17.—Asegúrase que el viaje del ministro francés á Richmond, tiene por objeto asegurar á Francia la propiedad del tabaco que necesita para su consumo.

El ministro de Estado Sr. Seward ha presentado al Congreso de Washington la correspondencia que ha seguido con Francia, entre la cual hay un despacho en que el francés asegura que no desea adquirir territorio alguno en Méjico.

Los austriacos no se descuidan. Al cuadrilátero llegan estos dias balas y municiones en mayor cantidad que nunca. Los centinelas á lo largo del Mincio son dobles, y desgraciado el barquero que se separa un poco de la orilla lombarda, pues recibe una granizada de balas de fusil.

—El dia 17 se notaron en muchas localidades de Haute Saone y del Doubs las sacudidas de un temblor de tierra, habiendo sido tan grande una de ellas en Apremont, que se temió el hundimiento de las casas que estaban construyéndose: en Besaucon tambien observaron el mismo fenómeno á la misma hora.

de los mejores signos telegráficos, procuró dar á entender su amor. Todavía estaba accionando, cuando el fantasma desapareció, y y las cosas por la primera noche quedaron en este estado. Oíse á poco una voz bronca, y era de inferir que la bella recibia en aquel instante una reprimenda de su señor. Los dias siguientes, soledad completa; nadie apareció sobre los terrados vecinos, y nuestro buen francés espero en vano. Escitada su curiosidad, y aficionado á aquel pasatiempo, procuró informarse de las personas y de la especie de intriga en que se veia comprometido. El propietario de la casa donde habitaba la misteriosa dama era un rico comerciante árabe que todos los dias iba á Boulac, centro de todos sus negocios. Boulac, situado en el mismo Nilo, es el depósito de mercancías del Cairo. El comercio tiene allí sus

negocio de importancia.
—¡Habla!
—Tú has hechizado á la esposa del seraf Selim, y quiere verte.
—Bien; estoy á sus órdenes.
—Si, pero ¿cómo componerlo? Está sumamente vigilada, y si te descubren la ahogan en el Nilo.
—¡Es justo eso! ¿Cómo lo hemos de hacer.

El armenio y el francés idearon y convinieron despues un medio seguro. El armenio estaba ganando con el oro de la dama; el francés se volvió loco con su buena fortuna, y fácilmente hicieron desaparecer todos los obstáculos. Cada dos dias iba Fátima (este era el nombre de la hermosa) baño público de las mujeres, mientras que su marido vigilaba su almacén de Boulac. Una

criada acompañaba á Fátima, y era preciso ganársela.

La casa del armenio tenia comunicacion por una puerta secreta con el palacio de Kassim Bey; y para evitar la impertinente mirada de los cofrades del naturalista, debia aprovecharse la hora de mas calor, consagrada ordinariamente á una siesta general, Fátima en rigor podia, si era vista, justificar su entrada en casa del armenio, viejo septuagenario, y comerciante en pedrería.

La compra de cualquiera joya podia servir para escusar la visita.

Todo estaba bien dispuesto, y el feliz éxito parecia seguro.

En efecto, cinco dias despues Fátima se introdujo en casa del Armenio, quien la entregó temblando y tapada con su velo en manos del afortunado francés.